POLÍTICA DE COOKIES

La Política de Cookies proporciona información sobre el uso de cookies y dispositivos similares en los terminales de clientes y usuarios. En algunos casos, el uso de cookies implica el tratamiento de datos personales. Se recomienda consultar la Política de Privacidad en la Plataforma para obtener más información sobre el uso de datos personales, el ejercicio de derechos y la terminología utilizada para referirse a la plataforma.

INFORMACIÓN

1. ¿OUÉ SON LAS COOKIES?

Una cookie es un pequeño archivo de texto que se coloca en el dispositivo del usuario, como un ordenador, un teléfono móvil o una tableta, cuando visita un sitio web. Estas cookies desempeñan un papel importante en la experiencia de navegación en línea, ya que permiten recopilar información sobre las actividades del usuario en ese sitio web en particular. Por un lado, pueden almacenar y recordar las preferencias del usuario, como el idioma preferido, la ubicación o las configuraciones de visualización. Esto evita que el usuario tenga que volver a introducir dicha información cada vez que visita el sitio. Además, las cookies también se utilizan para realizar un seguimiento de ciertos comportamientos en línea, como las páginas visitadas, los productos o servicios consultados y las interacciones realizadas. Esta información recopilada mediante las cookies puede ser utilizada por el sitio web para ofrecer contenido relevante y personalizado, adaptado a los intereses y necesidades del usuario.

TIPOS DE COOKIES EN NUESTRA PLATAFORMA

<u>Cookies esenciales</u>. Las cookies esenciales son aquellas que permiten al usuario navegar por una página web, plataforma o aplicación y utilizar diferentes opciones o servicios disponibles en ellas. Estas cookies son esenciales para funciones como controlar el tráfico, identificar datos de sesión, acceder a secciones restringidas, recordar elementos de un pedido, realizar compras, gestionar pagos y garantizar la seguridad del servicio. También permiten utilizar elementos de seguridad, solicitar inscripciones en eventos, almacenar contenido multimedia y compartir contenido en redes sociales. Las cookies técnicas se descargan automáticamente cuando se muestra la plataforma o se solicita un servicio por parte del usuario.

Cookies de marketing. Las cookies de comportamiento almacenan información sobre los hábitos de navegación de los usuarios, lo que permite crear perfiles específicos para mostrar publicidad personalizada. Estas cookies facilitan la gestión eficiente de los espacios publicitarios incluidos por el editor directamente o en colaboración con terceros.

<u>Cookies funcionales</u>. Las cookies de preferencias permiten recordar información para que el usuario acceda al servicio o plataforma con características específicas que diferencian su experiencia de la de otros usuarios. Estas características pueden incluir el idioma, el número de resultados mostrados en una búsqueda o el aspecto del servicio según el tipo de navegador o la región de acceso. No aceptar estas cookies puede afectar negativamente al rendimiento del sitio web y a la adaptación de las recomendaciones.

<u>Cookies analíticas</u>. Las cookies de análisis permiten recopilar datos sobre el número de usuarios, las secciones visitadas y la interacción con la plataforma, con el objetivo de realizar mediciones y análisis estadísticos sobre el uso que hacen los usuarios. Estos datos se utilizan para introducir mejoras en la plataforma o servicio en función del análisis de los patrones de uso.

<u>Cookies de terceros</u>: Las cookies se envían al dispositivo del usuario a través de un equipo o dominio que no está gestionado por el editor, sino por cualquier otra entidad que trata los datos obtenidos a través de las mismas.

2. PARA QUE UTILIZAMOS LAS COOKIES EN NUESTRA PLATAFORMA

La principal función de nuestras Cookies es que la navegación sea más cómoda y eficiente. Estas son utilizadas para recordar tus preferencias (idioma, país, etc.) durante la navegación y en futuras visitas. También usamos nuestras Cookies para mejorar nuestros servicios y Plataforma continuamente, así como para poder ofrecer publicidad personalizada según tus hábitos de navegación. También nos permiten mejorar nuestra Plataforma a través datos estadísticos y patrones de uso (las secciones más visitadas, cantidad de visitas, tiempos de visitas etc.), con el fin de mejorar nuestros servicios y también adaptar la Plataforma a los intereses individuales, la aceleración en las búsquedas, etc.

En ocasiones, utilizamos Cookies para obtener información que mostrar desde nuestra Plataforma, las terceras plataformas, o cualquier otro medio, incluso publicidad basada en sus hábitos de navegación (productos, secciones etc.). A lo sumo, nuestras Cookies nunca almacenan información sensible como datos de tarjetas de crédito, débito, contraseñas, etc.

3. ¿CÓMO PUEDO GESTIONAR EL USO DE LAS COOKIES EN LA PLATAFORMA?

En el panel de configuración de Cookies accesible en nuestro Banner de la Plataforma obtendrás toda la información sobre las Cookies utilizadas por esta Plataforma, incluso la información sobre el propósito y gestión (propia o por terceros) de cada una de ellas, podrás gestionar la activación y desactivación del uso de aquellas Cookies que no son obligatorias para el funcionamiento de dicha Plataforma. También tendrás la posibilidad de deshabilitar en tu navegador el uso de Cookies a través de:

- Google Chrome
- Mozilla Firefox
- Internet explorer
- <u>Safari</u>

Evitar el uso de Cookies puede ser llevado a cabo en cualquier momento. Ten en cuenta que tanto tu gestión del panel de configuración de Cookies, como tu opción de rechazar las Cookies es específica para cada navegador utilizado. En consecuencia, si optas por configurar las Cookies de una forma en un dispositivo y deseas que tu

opción se aplique de igual manera en otro dispositivo, deberás de activar la misma opción para ese otro dispositivo.

Con respecto a las Cookies de terceros con la finalidad de proporcionar publicidad basada en sus intereses, por favor, ten en cuenta que ciertos terceros pueden ser miembros/pertenecer a alguno de los siguientes programas autorreguladores de publicidad comportamental online, con las correspondientes opciones de exclusión voluntaria:

- Network Advertising Initiative (NAI) http://www.networkadvertising.org/choices
- Google Analytics https://tools.google.com/dlpage/gaoptout

4. ¿QUIÉN UTILIZA LA INFORMACIÓN ALMACENADA EN LAS COOKIES?

La información que está almacenada en las Cookies de nuestra Plataforma se utiliza exclusivamente por nosotros, excepto aquellas identificadas en la sección 1 como "Cookies de terceros", que son utilizadas y gestionadas por entidades externas/terceros que proporcionan servicios para mejorar nuestros servicios y la experiencia del usuario al navegar en nuestra Plataforma.

Más información en el panel de configuración de Cookies accesible en el Banner de nuestra Plataforma.

Para obtener información más detallada sobre el tratamiento de tus datos personales en nuestra colaboración con terceros y aquellos sujetos a transferencias internacionales de datos, te recomendamos que leas nuestra Política de privacidad accesible en nuestra Plataforma.